

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Anies Resmikan Dua Gereja di Jakarta

◆ Salah Satu Pakai Dana Hibah Rp250 Juta

JAKARTA (Poskota) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan meresmikan dua Gereja, di Kawasan Jakarta Utara. Adapun Gereja yang diresmikan yaitu, Gereja Bethel Indonesia (GBI) Jelambar Timur di Penjaringan dan Gereja Pantekosta di Indonesia (GPdI) Jemaat Yordan Gading Griya Lestari di Cilincing.

"Ini bisa menjadi satu contoh dan menjadi gambaran bagaimana kita bisa hidup bersama dan bersatu. Untuk menuju persatuan dan kesatuan Indonesia, setiap pribadi harus mengamalkan sikap toleransi dan sikap kesetaraan dalam semua aspek," ujar Anies dalam keterangan, dikutip, Minggu (4/9).

"Maka, selanjutnya akan muncul rasa keadilan, sehingga akan terbentuknya

rasa persatuan. Pada akhirnya, kita juga ingin persatuan ini akan berkelanjutan," sambungnya.

Anies juga berharap, para jemaat baik dari GBI Jelambar Timur maupun GPdI Jemaat Yordan Gading Griya Lestari mampu terlibat secara signifikan terhadap persatuan dan kesatuan bangsa.

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan ini menilai jika peresmian gedung ibadah di samping bertujuan untuk memberikan rasa kesetaraan dalam beribadah, juga diharapkan dapat membanjir semangat para jemaat yang semakin tumbuh serta terpacu dalam berbuat kebajikan.

"Harapannya, gereja ini menjadi sebuah tempat yang dirasakan kebermanfaatannya bagi lingkungan sekitar. Kami

pun menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang terlibat dalam pembangunan gedung gereja sesuai dengan ketentuan yang berlaku," jelas Anies.

Sebab, hal ini penting untuk menjaga keselarasan dengan lingkungan sekitar dan tata ruang Jakarta. Sehingga, kata dia, menjaga kerukunan antarumat beragama diharapkan mampu semakin menambah kedamaian dan keteduhan Jakarta.

Perlu diketahui, pembangunan GBI Jelambar Timur ini dilakukan secara swadaya oleh para jemaat. Sementara itu, untuk GPdI Jemaat Yordan Gading Griya Lestari selain didapatkan dari swadaya jemaat, juga mendapat dana Hibah dari Pemprov DKI Jakarta sebesar Rp250 juta. **(Aldi/ffn)**